

Día Mundial de la Libertad de Prensa

Preocupa a ONU creciente restricción al periodismo

• *Ban Ki-moon dijo que las limitaciones de la libertad de expresión "ponen cadenas al progreso" y urgió a todos los gobiernos, políticos, empresas y ciudadanos a "comprometerse a promover y proteger unos medios independientes y libres". La Sociedad Interamericana de Prensa pide una cultura de apertura y transparencia en la información pública que conduzca a sociedades más democráticas. ANP denuncia ocho agresiones a periodistas en cuatro meses*

El secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, expresó ayer su preocupación por el ambiente cada vez más restrictivo en el que trabajan los periodistas en muchos países y urgió al mundo a comprometerse con la libertad de prensa, de la misma forma, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) convocó a implantar una cultura de apertura y transparencia en la información pública que conduzca a unas sociedades más democráticas.

El jefe de Naciones Unidas subrayó que las limitaciones de la libertad de expresión "ponen cadenas al progreso" y urgió a todos los gobiernos, políticos, empresas y ciudadanos a "comprometerse a promover y proteger unos medios independientes y libres". "Los medios, incluidos y cada vez más en internet, nos sirven de ojos y oídos. Todos nos beneficiamos de la información que ofrecen", acotó.

El director ejecutivo de la SIP, Ricardo Trotti, dijo que Cuba sigue siendo el "agujero

negro" de la libertad de expresión en América y felicitó a los periodistas independientes de la isla por su "tesón, coraje y valentía".

Por otro lado, según la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) de Bolivia en los primeros cuatro meses de este año se registraron ocho agresiones a periodistas, cuando realizaban su trabajo de cobertura diaria de hechos noticiosos.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



HUMBERTO VACAFLOR GANAN, PREMIO LIBERTAD 2016.

Humberto Vacaflor Ganan

La libertad de expresión pasa su peor momento

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) entregó anoche el Premio Libertad 2016 al periodista Humberto Vacaflor Ganan, quien en la oportunidad dijo que "la libertad de expresión está pasando por su peor momento en democracia, lo que deja la duda de que esta sea una democracia".

Vacaflor fue elegido por la ANP en virtud de su permanen-

te defensa de la libertad de expresión, la defensa de la democracia y el periodismo independiente.

El titular de la ANP, Pedro Rivero Jordán, hizo un llamado al presidente Evo Morales a gobernar con justicia, con plenitud de derechos y respeto a la libertad de prensa.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Tráfico de influencias CAMC

Asambleístas de oposición presentarán informe paralelo

Los asambleístas opositores, pese a ser la minoría, rechazó ayer de manera contundente el uso de dinamitas en las manifestaciones de protesta, ya que consideran que estos explosivos son dañosos para el medioambiente y muy peligroso para la integridad física de las personas, principalmente en menores y personas de la tercera edad y enfermos.

La información fue dada a

conocer por el senador Víctor Hugo Zamora, quien dijo que se viene preparando el informe respaldado con "documentación histórica" sobre lo ocurrido desde la denuncia periodística de este caso, donde la comisión realizó su tarea en dos fases que destaca Zamora: la revisión de contratos y las entrevistas informativas.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Ciudadanía reprocha uso de dinamita en manifestaciones

La ciudadanía paceña rechazó ayer de manera contundente el uso de dinamitas en las manifestaciones de protesta, ya que consideran que estos explosivos son dañosos para el medioambiente y muy peligroso para la integridad física de las personas, principalmente en menores y personas de la tercera edad y enfermos.

Asimismo, los paceños, al tiempo de apoyar la lucha

emprendida por las personas con discapacidad, exhortaron a las autoridades gubernamentales a reunirse con los representantes de este sector para escuchar sus demandas, ya que soportan por varios días las inclemencias del tiempo, al margen de la falta de una adecuada alimentación están expuestos a malestares.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



Discapacitados se cuelgan en Pérez Velasco

ANTE EL RECHAZO DEL GOBIERNO A LAS DEMANDAS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD QUE PARTICIPARON DE LA CARAVANA COCHABAMBA-LA PAZ, ESTE SECTOR DECIDIÓ RADICALIZAR SUS MEDIDAS DE PROTESTA. AUNQUE BAJARON A TIERRA A LAS DOS PERSONAS QUE SE COLGARON DE LA PASARELA DE LA PÉREZ VELASCO, EL SECTOR AHORA AMENAZA CON CRUCIFICAR A SUS HIJOS, QUIENES EN SU MAYORÍA SUFREN DE ALGUNA LIMITACIÓN FÍSICA. "NOSOTROS SUFRIMOS POR FALTA DE MEDICAMENTOS, ¿HASTA CUÁNDO VAMOS A SEGUIR SOPORTANDO?", EXPRESÓ EL DIRIGENTE EN LA PAZ, JORGE FLORES.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Piden investigar a Lula y tres ministros de Dilma Rousseff

La Fiscalía de Brasil solicitó ayer permiso a la Corte Suprema para investigar por posible corrupción al expresidente Luiz Inacio Lula da Silva, a tres ministros del gabinete de Dilma Rousseff y a otras 27 personas.

"El pedido es para agregarlos a la principal investigación (de la causa que investiga el megafraude en Petrobras) que es sobre organización criminal. Si es aceptado habrá más de 70 personas en el mismo proceso", dijo un asesor de la corte suprema de justicia.

El pedido del procurador Rodrigo Janot incluye a los principales articuladores políticos de Rousseff y del izquierdista Partido de los Trabajadores (PT): el jefe del gabinete personal de la Presidencia, Jaques Wagner; el ministro de la secretaría de Gobierno, Ricardo Berzoini y el ministro de Comunicación Social, Edinho Silva.

Asimismo, fueron incluidos el presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, enemigo acérrimo de la presidenta y arquitecto del impeachment que la dejó a las puertas de perder su mandato, y el senador Jader Barbalho, ambos del PMDB del vicepresidente Michel Temer.

El PMDB quedaría como principal partido de gobierno si el Senado destituye a Rousseff la semana próxima, como coinciden sondeos y analistas.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



Llama olímpica aterriza en Brasilia

LA LLAMA OLÍMPICA ATERRIZÓ AYER EN BRASILIA PROCEDENTE DE GINEBRA, PRIMERA ESCALA DE UN VIAJE POR TODO EL PAÍS ANTES DEL INICIO DE LOS JUEGOS DE RÍO-2016 Y QUIZÁ EL ÚLTIMO ACTO DE DILMA ROUSSEFF COMO PRESIDENTA.

Inf. Suplemento Deportes



Atlético de Madrid primer finalista

LOS JUGADORES DEL BAYERN XABI ALONSO (I) Y FRANCK RIBERY (D) DISPUTAN EL BALÓN CON GABI (C), DEL ATLÉTICO (2-1), DURANTE UN PARTIDO ENTRE EL BAYERN MÜNICH Y EL ATLÉTICO MADRID POR LA SEMIFINAL DE LA LIGA DE CAMPEONES.

Inf. Suplemento Deportes

Hoy en Cine Mundo

'Angry Birds, la película'



Basada en el popular videojuego que lleva el mismo nombre, esta cinta finlandesa-estadounidense cuenta la historia de Red, un pájaro con problemas de ira, quien no se siente a gusto viviendo con las demás aves. Sin embargo, cuando el rey cerdo Leonard y sus secuaces intentan robar los huevos de los pájaros, deberá luchar junto a sus "amigos" para que canten victoria. Su estreno la siguiente semana.

Estrenos de la semana: La comedia romántica 'Amor es todo lo que necesitas', la comedia infantil 'Hugo el fantasma travieso', la cinta de terror uruguayo 'Dios local' y el documental boliviano 'Nuestra pelea'.